

Abi – und dann? Studieninformationstag am LGH

Mehr als ein Schüler, der kurz vor dem Abitur steht, verzweifelt an der Qual der Wahl, vor die ihn die ungezählten Möglichkeiten einer Hochschulreife heutzutage stellen. Ein Studium oder eine Ausbildung anfangen? Und wenn ja, was genau möchte ich lernen? Vielleicht doch lieber ein so genanntes Gap Year? Oder erst einmal richtig Geld verdienen? Die alljährliche LGH-Tradition der von dem Alumni-Klub organisierten Studieninformationsveranstaltung soll die Schüler der Klassen zehn bis zwölf bei der Frage unterstützen, welche Laufbahn sie nach dem Abitur einschlagen wollen.

Auch dieses Jahr machten sich über zwanzig unserer Alumni auf, um dem LGH einmal mehr einen Besuch abzustatten. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde war es den Interessierten dann möglich, sich diejenigen unter ihnen auszusuchen, deren Studium sie besonders reizt oder deren Erfahrungen sie am neugierigsten machten. Bei einer Auswahl, die von Jura- und Medizinstudium über ein Auslandsjahr bis zur Ausbildung reichte, dürfte wohl auch für jeden etwas dabei gewesen sein. Im kleinen Kreis konnten dann endlich die Fragen zum Wunschstudium gestellt werden, die das Internet und Ratgeber bisher nicht beantworten konnten. Die Alumni standen Rede und Antwort und boten den Schülern damit einen exklusiven Einblick in die verschiedenen Möglichkeiten, die diesen offen stehen – und das sogar (fast) ohne Selbstpromotion.

Ganz nebenbei wurden natürlich auch noch alte Kontakte und Freundschaften wieder aufgefrischt.